

# ネスト道信

2015.10月 第13号

# 

先日、国会で「公認心理師法案」が可決されました。

発達障害だけでなく心の健康全般にかかわる重要な役割を担う心理職は、これまで国家資格ではありませんでした。この法案によって、ようやく国家資格になることが正式に認められたのです。

これだけでなく、発達障害をめぐる情勢は今後ますます加速的に変化していくと思われます。そのなかで、確かなものは何かをしっかりと見きわめ、的確な支援を提供できる力をつけていければと考えております。

代表理事 本田秀夫

# 

## 代表理事の活動報告と予定

## 全国精神保健福祉センター所長会議

7月16日(木)に開催された同会議で,「精神科臨床全般に及ぼす発達障害のインパクト」というテーマで特別講演を行いました。

# 全国自閉症者施設協議会全国大会

11月12日(木)に新横浜国際ホテルで行われる全国大会で、「自閉症スペクトラムの概念から捉える自閉症」というテーマで基調講演を行います。

# 日本産業ストレス学会

12月12日(土)に京都テルサで開催される同学会で、「**発達障がいの理解と職業生活の支援**」というテーマで教育講演を行います。

#### 日本精神保健予防学会

12月13日(日)に仙台国際センターで開催される同学会で、「発達障害の早期発見と早期介入-到達点と今後の展望-」というテーマで教育講演を行います。

#### メディア

#### 「発達障害のわたしのこころの声」(学研教育出版)

星野あゆみさんという発達障害の当事者の自伝を本田が監修しました。生き生きとした 文体で, 読む人を引きつけます。当事者の困り感や, 自ら考えた「世渡り術」は, 支援者に とっても参考になります。ぜひご一読ください。

#### 「こころの科学 183号」(日本評論社)

「子どものこだわり」という特集を本田が企画しました。子どもの臨床に携わっている執筆陣に、発達障害だけでなく強迫性障害、摂食障害、乳幼児の心性、思春期心性など、子どものこだわりについてさまざまな角度から執筆していただきました。本田は「自閉スペクトラムにおけるこだわり」を執筆いたしました。



# 活動報告

# 鉄友会(てつともかい)



鉄友会1のグループは、7月19日(日)にローカル線の旅で、岳南鉄道に乗りました。

三島からローカル感いっぱいの岳南電車に乗り、昔のまま変わらない駅舎や京王電鉄からの払下げ の車体など、長旅をものともせず皆で楽しみました。

鉄友会2のグループは9月27日(日)に秩父鉄道に乗りました。

SLは迫力があり、整備、転車台の様子も間近に見ることができて、大満足の旅でした。









(岳南鉄道)

(岳南富士岡駅)

(秩父鉄道)

(秩父鉄道SL)

# アニメ・漫画クラブ





8月20日にアニメ・漫画クラブが開催されました。 新しいメンバーも加わり、スタッフも含めて皆でとても 盛り上がりました。

スタッフの作った質問から一つずつ選び、それに対し て皆で意見や感想を言い合い話が止まりませんでし た。一番盛り上がったのは、「もっと評価されるべきア ニメランキング」当てゲームでした。 次回は10月の予定です。



# お知らせ・募集

鉄友会は現在定員いっぱいで、募集はしておりません。 余暇活動は交通費、材料費など実費のみの費用で参加できます。





## \*10月からの主な予定\*

鉄友会定例会:1は10月18日(日)10:00~11:00

2は10月17日(土)14:30~15:30

アニメ・漫画クラブ:10月31日(土)11:00~12:00 内容の詳細、また、他の活動につきましては、ネスト・ジャパンの ホームページ、またはブログに決まり次第お知らせ致します。

特定非営利活動法人 ネスト・ジャパン

〒105-0012

東京都港区芝大門2-9-8 シャンデールビル6階 03-6435-6640 (10:00~17:00月・祝休み)

メール: nestjapan@gmail.com

